

Junta Protección Social de San José: El código de barras como mecanismo para el mejor control contable-administrativo de las loterías.

Eugenio Vives Vindas¹

Resumen:

La Junta de Protección Social de San José, empresa pública bien conocida en el país se ha diversificado con sus productos de juegos de lotería así como, incrementado el volumen y ventas de los mismos. Este crecimiento debe ser paralelo al desarrollo de mecanismos operativos y administrativos que permitan un mejor seguimiento y control, se requiere una apropiada, segura, eficiente y rápida captura de los datos que brinden después de su proceso y análisis, información para la toma de decisiones.

La implementación del código de barras como herramienta para lograr este control contable-administrativo inicia propiamente, con el proceso productivo de la impresión física del mismo. Para esto se consideran alternativas factibles basadas en diferentes tecnologías de impresión para su posterior análisis comparativo y, con base en variables financieras, técnicas y estratégicas, determinar la más conveniente para la JPS.

¹ Ingeniero en Producción Industrial, egresado del Instituto Tecnológico de Costa Rica. Candidato para el título de Master en Administración de Empresas con énfasis en Finanzas de la ULACIT. Correo electrónico: evives@cosalco.com